

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Une nouvelle formule pour le tournoi du tennis-club



*Lionel Panot, président du club de tennis, et le responsable de l'animation, Emmanuel Blaudez, ont mis sur pied les modalités du tournoi interne.*

Tournoi en simple interne du club. - Cette année, une nouvelle formule va être testée. En effet, la formule Top 14 de rugby va être appliquée avec deux poules constituées et des rencontres qui se disputeront entre le 1<sup>er</sup> juin et le 31 août.

Chaque participant s'affrontera au moins une fois (2 points par victoire, 1 point pour une défaite, 0 point pour un forfait ou un abandon). À la fin du mois d'août, un classement définitif sera arrêté et les quatre premiers de chaque poule seront qualifiés pour les quarts de finale. Les inscriptions seront closes au 31 mai, date à laquelle le tirage au sort des poules sera effectué.

Pour s'inscrire, envoyer un courriel à [tac.sanchez@gmail.com](mailto:tac.sanchez@gmail.com) ou téléphoner au 07 68 68 60 57.

Soirée doubles. - Chaque vendredi, dès 18 h 30, les membres du tennis-club de l'Avière ont rendez-vous pour des soirées doubles, où il est également possible de se servir du canon à balles.

Changement de clé. - Depuis l'ouverture officielle de la saison, fin mars, le barillet de la porte d'entrée sur les courts a été changé, de sorte qu'il est obligatoire d'avoir sa cotisation à jour pour pouvoir taper dans la petite balle jaune, cette saison.